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HERSE ÉTRILLE POUR HOUE MARAÎCHÈRE
HARROW FOR MARKET GARDENING HOE

FINS/FINE : T000348
LOURDS/HEAVY : T000349
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Ressorts fins : C000879
Ressorts lourds : C00880
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T000348
T000349

La herse étrille est un outil à dents permettant d‘effectuer des désherbages à des stades précoces. Elle s‘utilise 
en post-semi au stade filament / cotylédon des adventices avec des dents lourdes pour le travail entre rangs et 
avec des dents fines pour le travail en plein sur le rang sans abimer la culture en végétation.  Largeur : réglable 
(7 dents) avec un maximum de 400mm. Se compose d‘un support herse étrille (SHE) + le jeux de 7 ressorts

Sur la houe simple : La herse étrille est principalement utilisée pour le désherbage entre rangs avec les dents 
lourdes. 

Sur la houe double : La herse étrille est principalement utilisée pour le désherbage sur le rang avec les dents 
fines. 

Il egalement possible de coupler des dents  fines au milieu du support pour travailler sur le rang sans être trop 
agressif et de fixer des ressorts lourds sur les extérieur pour travailler de manière plus agressive les entre rangs.

The tine harrow is a tool with teeth that allows weed control at early stages. It is used in post-semi at the filament 
/ cotyledon stage of weeds with heavy teeth for work between rows and with fine teeth for work in the row 
without damaging the crop in vegetation.  Width: adjustable (7 teeth) with a maximum of 400mm. Consists of 
a currycomb support (SHE) + set of 7 springs

On the single hoe : The currycomb is mainly used for weeding between rows with heavy teeth.

On the double hoe : The currycomb harrow is mainly used for weeding between rows with the fine teeth.

It is also possible to couple fine tines in the middle of the support to work on the row without being too aggressive 
and to fix heavy springs on the outside to work in a more aggressive way the between rows.
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